

# Chacun a mis son grain de sel pour reconstruire le puits

Depuis le 16 avril 2019, le puits à sel de Montmorot a repris sa place. Rénové par l'institut européen de formation des compagnons du tour de France de Mouchard, il a été inauguré samedi 25 janvier.

Enfin, le puits à sel est revenu à Montmorot. Les nombreux Catharus, entourés des élus, ont fait un retour en arrière, samedi 25 janvier, à l'occasion de l'inauguration.

En 2015, Jacky Perrenot, PDG de l'entreprise où est installé le puits à sel, et les élus prennent conscience de la dangerosité du puits, dont il faut envisager la destruction.

En 2016, un groupe de travail constitué d'élus engage une concertation avec les Catharus. Ceux-ci, souhaitent vivement sa rénovation, et acceptent même de participer à son financement.

## Rénovation ? Reconstruction ?

Après un questionnaire auprès de la population, il est décidé de le reconstruire à l'identique. L'entreprise Perrenot fait don à la commune de la parcelle où sera reconstruit le nouveau puits.

La municipalité se rapproche de l'institut européen de formation des compagnons du tour de France à Mouchard, qui reconstruit à l'identique ce nouveau chevalement.

Dans son discours inaugural, André Barbarin a rappelé combien la municipalité a souhaité que les Catharus soient associés à ce projet de reconstruction, qu'ils s'en sentent responsables et qu'ils s'impliquent dans sa réalisation.

« Notre équipe municipale porte de l'intérêt au patri-

## REPÈRES

### ■ Financement

45 115,72 €.

- Conseil régional : 6 750 €.
- Conseil départemental : 6 750 €.
- Mission Stéphane Bern : 13 433 €.
- Souscription du patrimoine : 7 035 €.
- Subvention du patrimoine : 900 €.
- Reste à charge commune : 10 247,72 €.

moine de la commune. Comment construire son avenir si on ne s'appuie pas sur les solides fondations que représente notre passé ? »

Beaucoup ne s'y sont pas trompés puisque 150 personnes ont répondu au questionnaire. L'association S'unisel a entrepris des recherches historiques. 67 Catharus ont fait un don. La fondation du patrimoine et la fondation Stéphane Bern ont subventionné le projet, ainsi que le conseil régional et le conseil départemental. Les services de la ville, Isabelle Daudé la bibliothécaire a animé les recherches, l'entreprise Bati'charpente a repositionné le puits à sel.

Cette aventure a demandé du temps et c'est Sylvie Mathez, adjointe au maire qui a opéré pas à pas à l'élaboration de ce projet.

**De notre correspondante locale, Martine SAILLARD**



Photo Mairie de Montmorot